

# Erfolgreiches Fest im „Leineblick“

## Verein will Jüngere für Gärten begeistern

**Bernd Meißner blickt auf das Gartenfest im „Leineblick“ Leinefelde zurück:**

Der Gartenverein feierte am Samstag, 4. August, in unserem Festzelt am Lindenweg das Gartenfest. Weit über die Hälfte der 94 Parzellennutzer kamen. Margret Predatsch und Isolde Rohrberg haben mit weiteren Helfern leckeren Kuchen gebacken. Die Vorstandsmitglieder Kerstin Weißenborn und Michaela Beyer mit ihren Partnern haben die Aufgabe der weiteren Verpflegung hervorragend gelöst. Der Vorsitzende des Kreisverbandes der Kleingärtner im Eichsfeld, Bernd Reinboth, sowie der Ortsbürgermeister Dirk Moll stateten dem Fest einen Besuch ab. Es wurden mit den Jüngsten des Vereins Spiele durchgeführt. Abends spielte unser langjähriger DJ Ortwin Hesse zum Tanz.

Der Dank geht an alle Helfer beim Fest.

Wir hoffen, mit dem Gartenfest auch junge Leute zu inspirieren, sich einen Garten zuzulegen. Denn nicht nur die 1965 gegründete Anlage ist in die Jahre gekommen. Der eine oder andere Pächter muss sich mit dem Gedanken befassen, den Garten schweren Herzens in jüngere Hände zu geben. Die besten Informationen erhält man über die Homepage des Vereins (<https://kgvleineblick.de>).

Auch im nächsten Jahr ist wieder ein Gartenfest geplant. Eine über 40-jährige Tradition muss unbedingt fortgeführt werden. Vielleicht gelingt es im Hinblick auf die bevorstehende Landesgartenschau in Leinefelde einmal, alle vier Vereine am Köhlersberg zu einem gemeinsamen Fest zu animieren.



Nicht nur die Kaffeetafel war beim Gartenfest wieder reich gedeckt.

Foto: Bernd Meißner